



Teléfono núm. 25.

Dirección, Administración y Talleres: Polo de Medina, 2.

Precio de suscripción: 2 pesetas

ACTIVIDAD PARLAMENTARIA

Se ha distinguido siempre la minoría clericalista por su actuación perseverante y eficaz en el Congreso.

De esta agrupación política no ha podido decirse como de otras muchas que cuando llegan los momentos de la discusión en pro del interés público ha brillado por su ausencia.

Desde el jefe hasta el último de la agrupación todos, como una causa mayor no lo impida, permanecen en los escaños el tiempo que dura la sesión vigilando la marcha de los debates y oponiéndose a la que, a su juicio, puede ser nociva para el país.

La característica en la minoría clericalista es la asistencia y la rápida intervención en aquellos asuntos que requieren una aclaración o una protesta.

Y no es solo, como hemos dicho, el jefe quien da vigorosa muestra de su actuación, sino que cuantos con él comparten sus ideales demuestran ser igualmente activos para colaborar en la obra del interés colectivo.

Maestre en el Senado mantiene el credo clericalista sobre los transportes y hace constantemente oír sus prudentes observaciones, demostrando a la vez sus vastos conocimientos del asunto y la capacidad que está en la materia.

En el Congreso el señor Cierva señala los gravísimos peligros que encierra el proyecto de registro sobre arrendamientos y llama la atención del Gobierno para que no vayamos insensiblemente y por una populachera punible a coadyuvar en la obra destructora del comunismo que cada vez adquiere más agudos y graves caracteres.

Y en el mismo sentido y para evitar en lo posible el desastre

económico, hablan los diputados murcianos Llovera y Díez de Revenga, el señor Pérez Urrutí señala el triste papel de nuestra representación en Génova y pregunta si hemos adquirido compromisos respecto de los sindicatos internacionales.

A esa actividad clericalista corresponden otras minorías, para corroborar el juicio de que está al habla con el gobierno, rehuyendo su intervención y dejando que se confeccionen las cosas como sean con tal de que a ellos llegue cuanto antes el poder.

No les importa como ni en qué condiciones, sino que llegue cuanto antes, aunque se dejen girones de la vida económica o se echen a la fiera trozos del principio de autoridad.

No habrá que pensar mucho sobre ese contubernio si se recuerda que son los mismos que un día enviaron a Valencia una cantidad para los que cayeron víctimas de un crimen social y otra igual para el partido que defendía las ideas de los asesinos.

Por eso se acogen con irritación las advertencias justas y prudentes del exministro murciano que en esta como en todas sus actuaciones salta por encima de las pasiones políticas para laborar sólo por el bien de España.

Lo sabe Sanchez Guerra y lo sabe el Gobierno; pero en su deseo de hacer el juego a la concentración liberal toma esa postura impropia del credo conservador, pero muy en armonía con el modo de ser y de pensar de los que indebidamente lo representan desde el gobierno del país.

Ahora es, pues, cuando por error del gabinete Sanchez Guerra entramos en la plena actividad política con daño de la actividad parlamentaria.

«En el pasillo central se encontraron los señores La Cierva y Cambó. Este y el señor Silló elogiaron la intervención del señor Llovera».

Como se ve no puede decirse que el elogio es de parte interesada si no que parte de mentalidades parlamentaria indiscutibles como el señor Cambó y el señor Silló.

Muy de veras celebramos estos triunfos de nuestros amigos a quienes enviamos nuestra más cariñosa enhorabuena.

Vida deportiva

Foot-Ball

Esta tarde se celebrará el partido anunciado entre los primeros equipos «Selección Militar de Cartagena», y «Levante F. C. de Murcia».

El equipo visitante estará formado por los siguientes jugadores:

Cotino, Valderas, Latorre, Tarraiga, Antón, Rosales, Botella, Ramón, Segado, Pérez, Bayo.

Como el team forastero está integrado por jugadores, la mayoría conocidos de nuestro público, pues nos han visitado formando parte de varios equipos cartageneros, es de esperar que acuda al campo propiedad del Levante F. C. un número público, en la esperanza de presenciar un reñido encuentro.

El «Levante», se presentará en la debida forma, con objeto de satisfacer a la afición.

LISCANO.

El incendio de ayer

Ayer mañana a las ocho y media, se declaró un incendio en la panadería que en el camino de Espinardo tiene establecida Antonio Abellán Noguera.

El fuego se propagó rápidamente al depósito de leña y al pajar, siendo todo pasto de las llamas.

Al lugar siniestrado acudió el Cuerpo de Bomberos, que logró sofocar el fuego rápidamente.

También acudieron fuerzas de Vigilancia, Seguridad y otras autoridades.

Se ignoran las causas, así como las pérdidas sufridas.

El edificio estaba asegurado.

Teatro Circo

«La Araña Azul»

Con buena entrada se estrenó anoche por la compañía Puchol-Ozores, el vodevil en tres actos, letra de José J. Cadenas y música del maestro Calleja «La araña azul». La obra venía precedida de extraordinaria fama y el público acudió verdaderamente interesado. Sufrió gran decepción porque «La araña azul» es una de tantas obras de «pega».

Ni el libreto ni la música lograron entusiasmar a la concurrencia.

Tiene la obra unos cuantos números que gustan, pero son los menos. Ciertas situaciones hacen reír por la gracia natural de ellas; en cambio hay muchas que desagradan por lo chabacanas y atrevidas. En resumen una producción nueva que pasó sin pena ni gloria, defraudando la expectación que había despertado.

La interpretación fué excelente. Sinda Martínez, como siempre, estuvo admirable. Discretísima y muy graciosa María Puchol. La señora Galindo, bordando su papel.

De ellos los señores Ozores y Berl que trabajaron con gusto y gran acierto. Los demás artistas cooperaron a la buena interpretación dada a la obra, escuchando salvas de aplausos.

Para mañana se anuncia el estreno de «El amor de Friné».

El Tribunal para niños

Reunión en el Gobierno

El viernes último por la tarde se reunieron en el Gobierno Civil los señores que forman el Patronato del Asilo de San Francisco de Sales invitados por el señor Gobernador para exponerles el proyecto de instalación en Murcia del Tribunal para niños y rogarles el curso valioso de la citada institución como de carácter tutelar para llenar los fines consignados en la ley del año 1918.

El Patronato con gran desinterés y dando una vez más prueba de sus sentimientos altruistas, ofreció al señor marqués de Algara su más entusiasta cooperación, expresándole que se hallaba dispuesto a realizar en el edificio que hoy ocupa el Asilo, aquellas modificaciones indispensables, dentro de los escasos recursos con que cuenta, para adaptarlo a los fines que en lo sucesivo ha de cumplir.

Igualmente accediendo bondadosamente el Patronato a las indicaciones del señor Gobernador, acordó redactar nuevos Estatutos, acomodándolos a las recientes di-

posiciones legales dictadas para la implantación del Tribunal para niños y dirigió comunicación a la Junta Provincial de Protección a la Infancia, exponiéndoles sus propósitos y como esta seguramente, inspirada una vez más en los deseos que con reiteración viene expresando en sus sesiones, ha de aceptar gustosa tan valiosa cooperación, es de esperar se establezca una íntima y recíproca penetración entre ambas entidades, de la que en plazo muy breve sea una realidad la instalación en Murcia del Tribunal para niños y su reformatión.

Para este fin el señor marqués de Algara de Gres, encareció la necesidad de mover a la opinión para que penetrándose de los inmensos beneficios que ha de reportar esta institución acuda con sus donativos grandes o pequeños, que no por ser pequeños han de ser menos estimables, al sostenimiento de ella, ofreciendo él por su parte aportar a tal fin todos aquellos recursos con que pueda contar como ya lo ha hecho, entregando a la señora tesorera del Asilo la cantidad de que disponía para ayudar a las obras que se están realizando.

El señor marqués de Algara de Gres, expresó a todos los señores reunidos su gratitud y reconocimiento por la atención que le habían dispensado, concurriendo a su despacho, despidiendo a su invitación.

Círculo Católico

La Misa que hoy domingo se celebra a las doce en el Oratorio de esta Sociedad y el Rosario que se reze durante la misma, se aplicarán por el alma del señor don Antonio Meseguer Marmol, y la de su esposa la señora doña Carmen Nicolás Pérez, (q. e. p. dd) sufragándola su hijo el socio don Antonio Meseguer Nicolás.

Duodenario

El que celebra los terceros domingos de mes la Congregación de la Vela, se tendrá hoy en la Iglesia de San Lorenzo, en unión de la Novena que a Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, le dedica su Asociación. Comenzará a las seis de la tarde; predicará el R. P. Tomás Ramos, Redentorista Superior de la Residencia de Valencia y terminará con Solemne Minerva Claustal.

Velada infantil

Por la noche a las siete tendrá lugar en el salón de actos una modesta Velada familiar a cargo de algunos alumnos de las clases de aprendices, que celebran la terminación del curso.

LA FUNCIÓN DE LA CRUZ ROJA

Representación en Cartagena

Esta mañana en el correo saldrán para Cartagena los distinguidos elementos que tomaron parte en la hermosa fiesta que se celebró el domingo último en Roma a beneficio de la Cruz Roja de esta capital.

En la ciudad hermana se dará nueva función con el mismo programa que aquí.

Sabemos que los distinguidos artistas serán muy agasajados en Cartagena. El regreso se hará a primera hora de mañana lunes.

Deseamos a los simpáticos artistas un feliz viaje y un nuevo triunfo.

†
IV ANIVERSARIO
de la señora
Doña Clementina de Parada y Diaz
que falleció el día 22 de Mayo de 1918
En sufragio de su alma y de la de su esposo
Don Gerónimo Torres García-Otazo
que falleció el 19 de Octubre de 1911
(Q. E. P. DD.)
Se celebrarán misas cada media hora desde las siete hasta la una, estando la Vela y Alumbrado en la iglesia del convento de religiosas Capuchinas, el martes 28.
Sus hijos, hijo político, nieto y demás familia,
Agradecerán a sus amigos y personas piadosas la tengan presente en su oraciones, y asistan a algunos de estos religiosos cultos, por lo que quedarán muy reconocidos.
Murcia 21 de Mayo de 1922
Varios señores Prelados, han concedido indulgencias en la forma acostumbrada. (12)

†
PRIMER ANIVERSARIO
de la señora
D.ª Dolores Serrano Cañadas
DE BRUNET
que falleció el día 21 de Mayo de 1921
R. I. P.
En sufragio de su alma se aplicarán las misas que se digan desde las ocho hasta las doce, mañana 22, en la capilla de la Virgen de los Dolores de la iglesia del Rosario (Santo Domingo).
Su viudo, hija, hijo político y demás familia,
Ruegan la encomienden a Dios en sus oraciones y asistan a algunos de estos sufragios, anticipándoles las gracias.
Murcia 21 de Mayo de 1922
Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada. (1)

Los Sustitutos y Oficiales de Registros de la propiedad de España

Se ha publicado una Hoja conteniendo las aspiraciones de los Sustitutos y Oficiales de Registros y que solicitan se les concedan por el Gobierno.

Interesan la Constitución de el «Cuerpo Facultativo-auxiliar de Registros de la Propiedad», formándose un escalafón con los sueldos de 6.000, 4.000 y 3.000 pesetas.

Anuncian una campaña para conseguir sus aspiraciones.

SUCESOS

Ha sido presentado en la Comisaría Lorenzo Carmuñez y José Luciano, los que fueron detenidos por producir escándalo en una casa del barrio de San Juan.

Quedaron a disposición del Juzgado.

Dolores Navarro Mompean, denuncia en la Comisaría, que en el Plano de San Francisco le habían sustraído 32 pesetas en el momento que estaba haciendo compras de hortalizas.

El ratero fué un niño de doce años.

Teatro Ortiz

Carmen Arenas la gentil y guapa cañonista lleva cada día más público a este coliseo.

El género que cultiva tan excelente artista se aparta muy mucho de lo que hemos visto en las que han desfilado por el escenario del Ortiz y han anunciado los cantos regionales.

Carmen Arenas que atrae por su simpatía, tiene una voz llena y limpia y, ataca las notas altas con gran valentía. El público le interrumpe con «olé» y apesar de la numerosa concurrencia que acude todas las noches puede decirse que apenas sale al escenario se adueña de ella «metiéndosela en el bolsillo», como vulgarmente se dice.

En la canción no es solo la música lo que da el éxito, sino lo que en ella pone la artista, y Carmen Arenas, con mucho estilo, lo repetiremos infinitas veces, canta con sentimiento, vocalizando admirablemente.

Constituye un éxito su actuación en el Ortiz.

Por otra parte el Caballero Castillo, notabilísimo ventrílocuo cau-

LA MUERTE DE UN HEROE

Un telegrama de pésame

Excelentísima viuda de Gonzales Tablas, Madrid.

«En sesión de ayer este Excelentísimo Ayuntamiento acordó hacer constar en acta su profundo sentimiento por heroica muerte González Tablas en cumplimiento deberes defensa Patria. Reciba mi sentido pésame y el de esta Corporación.—Alcalde de Murcia».

Triunfos parlamentarios

En el extracto telegráfico de las sesiones enviado por nuestro corresponsal se hacía constar el éxito obtenido por el diputado por Murcia, señor Díez de Revenga, quien con asentimiento de la Cámara presentó dos enmiendas con relación al Registro de arrendamiento que fueron aceptadas por la Comisión.

Con respecto a la intervención parlamentaria del diputado a Cortes por Yecla, señor Llovera, quien como es sabido en dos sesiones seguidas consumió el tercer turno en contra del artículo 5.º del proyecto sobre reforma tributaria, nos consta que su intervención ha sido muy afortunada y ha merecido los más calurosos elogios.

De un periódico madrileño de la derecha copiamos las siguientes líneas:

según clase y condición.
 Mayoría. M. 900.—1100.—la mje.
 360 y 504. M. 650.—1270.—la mje.
 Mayoría. M. 900.—1100.—la mje.
 Naranja sangüina de Valencia, Burriana, Castellón y Gandía: 240 y 300. M. 830.—1540.—la mje., según color y condición.
 Mayoría. M. 1000.—1300.—la mje.
 360 y 504. M. 830.—1520.—la mje.
 Mayoría. M. 1000.—1300.—la mje.

AUTOMOVILES OVERLAND

PRECIOS REDUCIDOS DESDE 1.º MAYO

Modelo Turismo.	8.500 Ptas.
“ Voiturette.	8.500 “
“ Sedan.	13.750 “
“ Cupé.	13.500 “

SOLICÍTENSE CATÁLOGOS ILUSTRADOS
 SUBAGENTES EN LA PROVINCIA MURCIA

SUCESORES DE RAMON SERVET.—MURCIA

AUTOMOVILISTAS

Estación de Servicio de baterías Willard

Taller especial de Reparaciones de baterías de acumuladores, dinamos, magnetos e instalaciones eléctricas

Cuadro de Carga

Grandes existencias de baterías de acumuladores y piezas de recambio.

Agentes exclusivos: Garage Internacional de SUCESORES RAMON SERVET MURCIA

Habia muchos compradores y una buena demanda, de manera que los precios en general han podido subir unos 100 marcos para fruta buena y en buena condición. Tiempo: Desde ayer está otra vez bastante fresco y favorable para el negocio.

Llegado: El vapor «Cartagena» con unas 11000 mje, de Murcia.—Este vapor completó la descarga solamente hoy y así será imposible vender antes de la semana próxima.

En camino: el vapor «Messina» con unas 9000 mje, y el vapor «Faust» con 12500 mje.

Además el vapor «Jonas Sell», con 1500 mje, de Murcia.

Próxima venta: No se puede decidir nada antes el viernes o sábado, pues no sabemos, cuando llegará el «Messina» y el «Faust». De todas maneras el «Cartagena» se venderá martes o miércoles de la próxima semana.

Nota: Rogamos a nuestros amigos de mandar siempre la clasificación exacta con el conocimiento pues esto es muy importante para la subasta, caso que el vapor no completa la descarga a tiempo. Quedamos de Vd. atentos y. s. s. q. e. s. m.

PUBLICACIONES

Politecnium.—Sumario
 Fotografiados.—Paisaje de la Sierra. Cuadro de Félix Borrrell. Médula.—Un nuevo suero antistreptocóccico en la infección purpural por P. Nuviola.
 «Un caso de estercoremia infantil» por el Dr. Santiago Cobengnt.
 «Bacteroterapia de la gripe y de sus secuelas» por el Dr. Torregrosa.
 «Novedades terapéuticas»
 «Higiene práctica»
 Bibliografía.—Movimiento bibliográfico mundial.
 Medicina.—Ciencias.—Historia Derecho.—Literatura.
 Texto.—«Como mueren los Santos», por don Dionisio Sierra.
 «Apuntes para la Historia de los Servicios Hospitalarios en Murcia» por don José María Ibañeta.

SECCIÓN DE TRIBUNALES

Causa por jurados
 Ante el jurado de Lorca com-

reció anteayer Alfonso Meca a reponer del delito de homicidio perpetrado en la persona de Manuel Oranguren el día 5 de Junio del año pasado en la mina «Manuel» en la diputación de la Sierra de dicha término.

Por quien habla de ocupar un sitio prodújose cuestión y el Alfonso tiró un capazo con una piedra dentro al Oranguren, produciéndole lesiones en la región mastoidea izquierda, a consecuencia de las cuales falleció a los siete días.

El fiscal señor Cánovas, en un notable informe acusó al procesado como autor de un delito de homicidio, pidiendo al jurado un veredicto de inculpabilidad.

El señor L. S. Solís, que lo defendía, por el contrario, en razón de un informe, solicitó la absolución.

El jurado dió veredicto de inculpabilidad, siendo absuelto el procesado.

El Llano del Beal

UN INCENDIO

En la madrugada del viernes se declaró un violento incendio en un barracón de madera, donde está instalado el juego de Bolos, que en Llano del Beal posee el individuo Ramón Mesa Ortiz.

El local quedó rápidamente destruido por las llamas.

Las pérdidas se calculan en más de mil quinientas pesetas. Se ignoran las causas del siniestro.

Las autoridades intervinieron en el suceso.

Bellas Artes

CONFERENCIA DE MIGUEL PELAYO

El viernes en la tarde en el salón de Actos del Circolo de Bellas Artes, dió su anunciada conferencia el cultísimo literato y poeta cartagenero don Miguel Pelayo. Al acto asistió numerosa y selecta concurrencia.

El señor Pelayo, trató del tema «Eugenio de Castro; su obra cultural» desarrollándolo con gran acierto y poniendo de manifiesto sus extraordinarias cualidades de hombre culto y el estudio profundo que ha hecho de la obra de tan alta figura literaria.

El público, a laudie con gran entusiasmo al docto conferenciante.

TIRO NACIONAL

Representación de Murcia
 Tiradas de Fusil para el domingo 21 del actual.

De 9 a 12 de la mañana.
 Tiradas a 400 metros sobre alveta de pollo.
 Murcia 19 de Mayo de 1922.
 La Comisión.

Denuncias municipales

Ha sido denunciado José Lopez Ros, de Zuzeta, por hacer aguas meneras en el lavabo del urinario de Santa Catalina.

—Ha sido denunciado el dueño de la caseta número 31, por dar 20 gramos de moros en 250 de carne de la nera.

Misericordia y Manicomio

El lunes 22 entran de semana los Vocales de esta Junta, los señores don Vicente Llovera, y don José Hernández Mora.

Audiencia

Señalamientos para mañana.
 Sección primera

Por Jurados.
 Una causa del juzgado de la Catedral por robo contra Carlos Campillo.

Defensor, señor Guirao; procurador, señor Arróniz.

Sección segunda

Por jurados.
 Una causa del juzgado de Lorca para los días 22 y 23 por asesinato contra Lucas Carrasco.

Defensor, señor Llovera; procurador, señor Angosto.

Sección primera

Juicio oral.
 Una causa del juzgado de la Catedral, por lesiones, contra Francisco Franco.

Defensor, señor Reyes; procurador, señor Cebrian.

Pequeñas crónicas

UNA CAMPAÑA EQUIVOCADA

Determinados elementos han emprendido una vigorosa campaña en pro de la suspensión de las corridas de toros de muerte.

Los ecos de esa campaña han llegado hasta el propio Parlamento, y el jefe del Gobierno ha intervenido en la discusión.

Nos parece equivocada esa campaña.

Pretender suspender de un plumazo en España las corridas de toros de muerte, tal como hoy se verifican, es pretender un imposible y no creemos que haya gobernante que se atreva a ello.

Las corridas de toros, esa por lo que sea, está tan arraigada en nuestro pueblo, es tal la afección que hay por ese espectáculo, que intentar suprimirlo por una simple medida de gobierno, sería perder el tiempo.

Lo que, a nuestro juicio, puede y debe hacerse es adoptar medidas para que, paulatinamente, vaya decayendo la afección a los toros.

Suspender las corridas de toros en domingo, apoyándose en la ley vigente del descanso dominical; gravar duramente las entradas; obligar a que los toreros, para poder tomar la alternativa de matadores, hayan toreado en varias cuadrillas y que lleven varios años de actuación; hacer propaganda contra el tipo del terero, que es lo peor de los toros, por que se trata casi siempre de muchachos vagos y viciosos, que se



meten a toreros por no trabajar; denegar el auxilio oficial a la fiesta.

Esas y otras medidas de buen juicio y prácticas son las que, si no acabarían con las corridas de toros, las harían cada vez más raras.

En resumen: el problema, como todo lo que se refiere a costumbres de un país, es de habilidad y no de medidas, que, por enérgicas, serían ineficaces.

Martinez Oorjol

Boletín Religioso

Mayo 1922

DOMINGO XXI

San Victorio, Santa María del Socorro, San Secundino y San Sinesio.

CULTOS

En San Andrés.—El Ejercicio del mes de las Flores se hace a las cinco de la tarde, con sermón. El día 21 predicará don Juan Bautista Molina Nuñez.

En Santa Catalina.—Novena a Santa Rita de Casia. Por la mañana a las ocho y por la tarde al toque de oraciones.

En San Bartolomé Santa María.—Solemne novenario a Santa Rita de Casia. Por la mañana en la misa de diez y por la noche al toque de oraciones.

VELA Y ALUMBRADO
 Día 21.—En San Lorenzo.
 Las Misas y Estación por don Felix de Bustos.

Precios del mercado

Precios del día 20 de Mayo

LONJA	
De los 50 kilos.	Patatas, 12'00.
	Tomates, 30'00.
	Bajocans, 25.
	Pimientos, 75.
	Alcachofas, 18'00.
	Habas 7'50.
	Chirivias, 7'50.
	Limonas 5.
	Nispero, 16'00
	Cerezas, 20'00.
	Albericoques, 20'00.
	Pepinos dna. 1'00
	Lechuga, (dna.) 0'50.
	Cebolla, (talla) 6'00.

PESCADERIA

Merluza, 4 y 0.
Pescadilla, 3 y 4.
Salmonetes, 6 y 0.
Calamares, 8.
Lenguados, 5'00.
Mosela, 2.
Lecha, 3.
Dorada 2'50.
Chapás, 2'00
Mujol, 2'50 y 0.
Mero, 4.
Sardina 1'60.
Boqueron, 1'20.
Gallina, 2.

ALMUDI

Cebada, a 40 pesetas.
Habas para pienso 6'0.
Trigo, 55.
Avena, 36.
Maiz del país, 45.
Maiz argentino, 88.

Registro Civil

Movimiento de población durante las últimas 24 horas:

Juzgado de San Juan
 Nacimientos, 3; defunciones, 5; matrimonios, 2.

Juzgado de la Catedral
 Nacimientos, 4; defunciones, 8; matrimonios, 1.

Bazar FIN DE SIGLO MURCIA

Completo surtido en perfumería extranjera.
 Especialidad en perfumería de la CASA GAL.
 Precios de fábrica.

Piernas Artificiales

sin cinturón y con ventiladores, con juego en la rodilla, en el pie y en los dedos.

Peso: 1 kilo y medio.

Las usa el fabricante

Rogelio Beltrán

También se construyen aparatos para torceduras de piernas, encogimiento de tendones, flojedad y enfermedades de esta índole. Hormas para pies difíciles. Celón 138.—Yecla (Murcia).

dadero tormento estar tres horas mortales todas las tardes con el vestido puesto y un periódico en la mano. Me produce el mismo efecto que si estuviese metida en un molde. Si; puedes servirme un poco de pescado—dijo aparte a un criado.

Después continuó, dirigiéndose a su hermano:

—No comprendo cómo algunas personas pueden mantenerse con las comidas que hacen: pedacitos de esto, pedacitos de lo otro, todo aderezado de manera que realmente no se sabe lo que se come. Creo que deben de tener en sus habitaciones algo más sólido para comerlo después. Cuando yo tenía la casa de huéspedes en Margate...

—¿No puedes callarte?—dijo bruscamente su hermano.

Ella comprendió que le tenía más cuenta obedecer, y se calló.

Eran las tres de la tarde, y miss Sheldon Bright entró en el magnífico salón para espe-

rar, como venía haciéndolo todos los días, excepte los domingos, durante cinco o seis semanas, la tan deseada incierta visita de la condesa de Dereham. Llevaba un vestido de seda color gris acero, cubierto el escote con encajes. Para dar alguna forma al busto la doncella le había apretado tanto el corsé, que respiraba con gran dificultad. Oyéronse pasos fuera de la puerta. Se incorporó y esperó, suspendiendo la respiración. Un momento después se abrió la puerta, y un criado de librea y calzón corto anunció con tono solemne.

—[La condesa de Dereham]

Sara Sheldon Bright nunca se dió cuenta exacta de lo que ocurrió después. Recordaba que la Condesa, alta, morena y tan elegante como siempre, entró en el salón y que ella se levantó y fué a su encuentro alargándole la mano, y creía que había dicho algo parecido a esto:

—¡Oh señora! ¿Cómo está usted? ¡Tengo mucho gusto en verla! Hace mucho tiempo

que esperaba su visita. Con un tiempo tan bueno para la estación en que estamos de pena no salir de casa. ¿Quiere usted sentarse?

—¡Gracias!—dijo secamente la condesa.

Lady Dereham miró a su alrededor, sorprendiéndole agradablemente la riqueza y el gusto artístico de lo que veía. La dueña de la casa observó complacida su interés, y al mismo tiempo se alegró de tener un pretexto para iniciar la conversación.

—Es un bonito salón; ¿verdad?—dijo con franqueza.—Mi hermano dijo que quería que en casa estuviese tan bien puesta como la mejor de Londres, y encargó el decorado a la casa más acreditada. Se pondrá hueco como un pavo real cuando le diga que le ha gustado a usted. No hace más que hablar de usted desde que han convenido en presentarme en sociedad. Ya ve usted; es una suerte para nosotros que usted viniese a nuestra casa.

La Condesa hizo con los labios un gesto de

